

# Muspika Kecamatan Jamblang Kunjungi Desa Bakung Lor Pantau Situasi Jelang Pilwu

Panji R - [CIREBON.KLIKINDONESIA.ID](http://CIREBON.KLIKINDONESIA.ID)

Jul 26, 2023 - 20:22



CIREBON - Menjelang diselenggarakannya Pilwu/Pilkades serentak tahun 2023, Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon Iptu Ngatidja S.H., M.H. beserta Camat Jamblang Drs. Carsono M.M. melaksanakan kegiatan sambang dengan kuwu Desa Bakung Lor, kecamatan Jamblang, Kabupaten Cirebon, H. Watma Rabu (26/07/2023).

Kapolsek Klangeran menyampaikan bahwa kegiatan sambang dengan Kuwu Desa Bakung Lor dalam rangka Cooling system menjelang Pemilihan Kepala desa/ pilwu serentak diwilayah Hukum Polsek Klangeran yang wilayahnya meliputi Kecamatan Klangeran dan Kecamatan Jamblang.

“Kegiatan sambang tersebut disamping antisipasi Kamtibmas menjelang Pilwu serentak juga bertujuan kehadiran Polri di tengah masyarakat untuk memberi rasa Aman serta memberikan edukasi kepada masyarakat agar tetap memperhatikan peduli terhadap lingkungan dan selalu koordinasi dengan Polsek Klangeran apabila ditemukan gangguan Kamtibmas ” ungkap Kapolsek.

Selain itu Camat Jamblang menambahkan bahwasanya Muspika Kecamatan Jamblang siap untuk membantu Kelancaran dari Pilwu/ Pilkades Desa Bakung Lor tahun 2023 baik dari urusan administrasi sampai urusan keamanan dan berpesan kepada kuwu Bakung lor Sdr. Watma yang merupakan Bacalon kuwu agar memberikan pengertian kepada segenap masyarakatnya untuk tetap menjaga kerukunan sesama warga.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes.Pol.Arif Budiman.S.I.K,M.H. melalui Paur Humas PolrestaCirebon, Iptu Rusdwianto menyampaikan bahwa menjelang diselenggarakannya Pilwu/Pilkades yang akan dilaksanakan pada tahun ini, Kapolsek jajaran Polresta Cirebon terus melakukan pendekatan, penggalangan serta deteksi dini guna mengetahui tingkat kerawanan yang berpotensi muncul pada saat menjelang maupun pada saat pelaksanaan Pilwu/pilkades.

Menurutnya, untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif diwilayah dibutuhkan peran dari semua elemen masyarakat yang ada.

“Di samping itu juga perlunya menjalin silaturahmi antar unsur agar terjalin hubungan dan komunikasi yang baik sehingga memudahkan dalam bertukar informasi, supaya dalam pelaksanaan Pilwu/pilkades diwilayah Kabupaten Cirebon yang akan diselenggarakan pada tahun ini dapat berjalan aman,jujur dan adil seperti kehendak masyarakat.” Pungkas iptu Rusdwianto.

Polresta Cirebon